



Abfallgebührenbescheide werden bald verschickt

23.01.2020

Durch den Landkreis Havelland werden derzeit die rund 55.000 Jahresabfallgebührenbescheide erstellt. Nach eingehender Prüfung werden die Bescheide anschließend gedruckt und verschickt.

Änderungsanträge, die die Minderung oder Erhöhung der Personenzahl betreffen, oder Anträge zum Umtausch von Abfallbehältern, zur Bereitstellung von Bioabfallbehältern, auch Mitteilungen zu Eigentümerwechseln, die nach dem 20. Dezember 2019 beim Landkreis Havelland eingegangen sind, können für den Jahresbescheid 2020 zunächst nicht berücksichtigt werden. Die Bearbeitung dieser Anträge erfolgt jedoch zeitnah, die Änderungsbescheide werden dann zu einem späteren Zeitpunkt erstellt.

[Zurück](#)